

# APDESI

## Tingkatkan Keamanan, Polsek Cisarua Gencarkan Patroli Malam

Sumedang - [CISARUA1.APDESI.ID](https://CISARUA1.APDESI.ID)

Feb 19, 2024 - 11:19



Sumedang - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Kecamatan Cisarua, Kabupaten Sumedang, anggota Polsek Cisarua Polres Sumedang Polda Jawa Barat melaksanakan patroli malam secara intensif. Kegiatan ini dilakukan guna meminimalisir potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi di sejumlah lokasi strategis di wilayah tersebut.

Senin (19/02/2024)

Berdasarkan petunjuk dan arahan dari Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., serta Wakapolres Kopol Meilawaty, S.H., S.I.K., M.M., sejumlah personel polisi dilibatkan dalam patroli malam tersebut. Mereka mengelilingi area-area rawan dan melakukan pengecekan terhadap potensi-potensi gangguan kamtibmas, seperti tindak kriminal, peredaran narkoba, dan tindakan melanggar hukum lainnya.

Selain menjaga keamanan, anggota Polsek Cisarua juga berinteraksi secara positif dengan warga setempat. Hal ini bertujuan untuk membangun sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Dalam setiap pertemuan dengan warga, anggota polisi memberikan himbauan dan edukasi tentang pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Cisarua, Ipda Epi Yuhana, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan patroli malam ini merupakan bentuk komitmen Polsek Cisarua dalam memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat. "Kami selalu berusaha hadir di tengah-tengah masyarakat untuk menciptakan rasa aman dan nyaman. Dengan adanya patroli malam ini, kami berharap dapat mencegah potensi gangguan kamtibmas dan memberikan kepercayaan kepada masyarakat bahwa polisi selalu siap melindungi mereka," ujar Ipda Epi Yuhana, S.H.

Patroli malam tersebut diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap tingkat keamanan dan ketertiban di Kecamatan Cisarua. Polsek Cisarua berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan-kegiatan serupa guna menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh masyarakat.